
AVES EXPO senza confini

I
l mio saluto a tutti i visitatori dell’ottava edizione di Aves Expo 

della Venezia Orientale “Senza Confini” e un grande plauso agli 

organizzatori di questa prestigiosa manifestazione per l’impegno 

e la professionalità con cui anno dopo anno si prodigano nella sua 

realizzazione, raccogliendo un meritato successo di pubblico e di 

critica.

Un appuntamento di carattere internazionale che non costituisce 

solamente un’occasione imperdibile – soprattutto per gli appassionati 

e per i più giovani – di conoscenza diretta e ravvicinata del mondo 

ornitologico, ma è anche e sempre di più un momento di confronto e 

di riflessione sulla natura e sulla sua tutela. In un momento storico 

particolarmente critico per l’ambiente, immergersi e guardare da 

vicino le meraviglie della natura aiuterà senza dubbio a capire con 

maggiore convinzione quanto sia importante l’impegno di ciascuno di 

noi per il futuro del pianeta.
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